

[Zur Online-Version dieser E-Mail - Abmelden/Unsubscribe](#)



NEWSLETTER

No. 8/2012

Bye bye WE, cu FSVG?



Kryptisch? Spannend? Um was geht's bitte? Um die Zukunft der Pensionsversicherung der ArchitektInnenkammer (genannt: WE). Dazu diskutierten ExpertInnen bei einem FOKUS der IG Architektur am 23.4.2012 in Wien. Fazit: Es bewegt sich was. Auch dank der Initiative WE und einer frisch-aktiven und kooperativen Verhandlungsführung seitens der Kammer. Erstmals seit Jahren herrscht Einigkeit und daher vorsichtiger Optimismus, dass das derzeitige System abgelöst werden kann. Es bleibt jedoch spannend bis zur MinisterInnenunterschrift. Wenn dies gelänge wäre die Kammer für neue Mitglieder definitiv interessanter.

[Mehr Informationen...](#)

IG Architektur Fokus wird unterstützt von:

[Wiesner-Hager](#) und [Regent](#)

Klaus Duda gibt Vorsitz im Wettbewerbsausschuss ab



© ig architektur

Aktuell: Der Wettbewerbsausschuss der Kammer W, NÖ, Bgld ist im Umbruch. Klaus Duda von der Liste IG Architektur gibt aus beruflichen Gründen den Vorsitz ab. In den letzten anderthalb Jahren unter seiner Leitung hat der *WBA neu* viel geleistet und hat dafür von vielen KollegInnen positives Feedback erhalten. Die neue Stimmung war spürbar, das kooperative Zusammenarbeiten im Ausschuss war Voraussetzung für mehr Transparenz, klare Zielsetzungen wurden formuliert und ein von Klaus Duda angeregtes Organisationshandbuch wurde auf den Weg gebracht.

Danke, Klaus Duda! Und weiter so im Wettbewerbsausschuss!

Architekturtage 2012 - IG Architektur dabei!



Unter dem Motto *anders als geWohnt* setzen die Architekturtage vom 1. bis 3. Juni 2012 mit Bustouren, Grätzelspaziergängen, Gebäudeführungen, offenen Ateliers, Ausstellungen, Vorträgen, Kinderprogramm und Festen Architektur in Szene.

Unser Beitrag: **IG Architektur Lounge und Speed-Dating**.

Am **1. Juni 2012** ab 15:00 Uhr können die eigenen Ideen mit ArchitektInnen in entspannter Atmosphäre besprochen und ein Blick auf bereits gebaute Projekte geworfen werden. Um 18:00 Uhr bietet ein Speed-Dating Architekturschaffenden und zukünftigen BauherrInnen die Möglichkeit herauszufinden, ob das gemeinsame Bauen Spaß machen und erfolgreich sein kann. Der Architekturabend klingt aus mit DJ und offener Bar.

[Mehr Informationen...](#)

Staatspreis Architektur und Nachhaltigkeit



Das Lebensministerium lobt im Frühjahr 2012 zum dritten Mal den Staatspreis Architektur und Nachhaltigkeit aus. In den vergangenen Jahren hat sich nicht nur die Bautechnik weiterentwickelt, es ist auch der Wille gewachsen, eine energieeffiziente Baukultur einer breiteren Öffentlichkeit vertraut und nutzbar zu machen. Dies wird mit dem österreichischen Staatspreis gefördert und unterstützt, indem über das geforderte Mindestmaß hinausgehenden Leistungen für eine zeitgemäße und zukunftsfähige Architektur besonders honoriert werden.

Kategorien: Neubau, Sanierung, realisierte Projekte im Ausland.

Einreichungen bis 13. Juli 2012, Jury im Herbst, Verleihung Anfang 2013.

[Mehr Informationen...](#)

IG Architektur Fokus



Thema: Wettbewerb der Arbeiterkammer in Wien - Positionen, Personen, Perspektiven

Montag, 7. Mai 2012, 19:00 Uhr, IG Architektur

[Mehr Informationen...](#)

Auf dem Weg zum eigenen Architekturbüro



Öffentlicher Expertenvortrag von Tore Dobberstein aus Berlin. Gemeinsam mit österreichischen Best-Practice-Beispielen (KENH, PLOV, SUE) werden Strategien und Erfahrungen rund um den Start oder Neustart des eigenen Architekturbüros besprochen und diskutiert.

Dienstag, 8. Mai 2012, 19:00 Uhr, IG Architektur



IMPRESSUM

IG Architektur / Interessensgemeinschaft Architekturschaffender, Gumpendorfer Straße 63 B, 1060 Wien

T: +43 (01) 408 93 60

F: +43 (01) 945 29 57

E: organisation@ig-architektur.at

W: www.ig-architektur.at

Wenn sie unseren Newsletter nicht mehr erhalten wollen, klicken Sie bitte "Abmelden/Unsubscribe" (Newsletter-Kopf). Information nach § 107 des Telekommunikationsgesetzes. Sie haben sich in unsere offene Mailingliste eingetragen bzw. diesen Newsletter abonniert. Falls Sie in Zukunft keine weiteren Newsletter beziehen wollen, bitten wir Sie, von der Möglichkeit Gebrauch zu machen, sich abzumelden. Ihre Email-Adresse wird dann aus unserer Verteilerliste entfernt. Sollten wir keine Antwort von Ihnen erhalten, dürfen wir - im Sinne einer konkludenten Handlung - dies als Zustimmung für weitere Zusendungen werten.